

Mataporquera ► La empresa es una de las sociedades líderes en obtención de certificaciones

Cementos Alfa superó la auditoría de AENOR en gestión de Seguridad y Salud

A. Q. Reinosa

El pasado mes de diciembre Cementos Alfa S. A., situada en el pueblo campurriano de Mataporquera, superó la auditoría efectuada por AENOR de certificación de su Sistema de gestión de Seguridad y Salud, obteniendo la Norma de referencia OSAS 18001:1999. La especificación OSAS 18001 es un estándar voluntario publicado por

British Standards Institute (BSI) y su finalidad es proporcionar a Cementos Alfa, S. A un modelo de Sistema para la gestión de la seguridad y Salud en el trabajo que sirva para identificar y evaluar los riesgos laborales, legales y otros requisitos de aplicación necesarios para desarrollar, poner en práctica, revisar y mantener un Sistema de Seguridad y Salud Laboral.

La estructura de la certificación OSAS 18001 se basa en el ciclo de mejora continua como herramienta para optimizar el comportamiento de Cementos Alfa, S. A en materia de prevención. Además de ello, el sistema de prevención de riesgos laborales que establece es compatible con la Norma ISO 9001 y la norma ISO 14001 que ya tiene Cementos Alfa para la gestión de la calidad y el medio ambiente. En el proceso de certificación ha participado todo el personal de la empresa, desde la dirección y responsables de departamentos hasta mandos intermedios y resto de operarios, incluidas las empresas ajenas que desempeñan actividades en sus instalaciones.

Fábrica y cantera

El alcance de la certificación abarca la fábrica y cantera de Mataporquera, la planta de mortero Dericem y las instalaciones de Cementos Alfa en el puerto de Santander. En definitiva, la obtención de OSAS 18001 sitúa a Cementos Alfa en una posición de ventaja respecto a otras empresas que no cuenten con este reconocimiento. Tras la reciente obtención de la Certificación en Seguridad y Salud OSAS 18001:1999, Cementos Alfa cuenta con las siguientes certificaciones: Calidad: según ISO 9001:2000; Medioambiente según ISO 14001:2004; Seguridad



Instalaciones de Cementos Alfa en Mataporquera.

QUEIMADELOS

y Salud según OSAS 18001:1999 y Producto: Marca N AENOR, Kitemark (BSI) y Komo (IKOB).

Estas certificaciones, junto con la Verificación de la Memoria de Sostenibilidad, según las Normas del Global Reporting Initiative y la futura adhe-

sión al Reglamento de Excelencia Medioambiental, mantienen a Cementos Alfa como una de las empresas líderes en la Comunidad Autónoma de Cantabria en cuanto a obtención de estas distinciones.

Además, por ello, las auditorías externas de los procesos implica-

dos en cada certificación y la verificación de los resultados obtenidos por auditores de reconocido prestigio, garantizan el cumplimiento de nuestros compromisos con clientes, accionistas, trabajadores y todos los agentes sociales relacionados con las actividades de la empresa.

La cementera participa en la construcción de la A-67

A. Q. Reinosa

Cuando finalice la Autovía de la Meseta Cantabria habrá quedado unida de Norte a Sur por una vía de primer nivel, lo cual representa un importante avance para la ciudadanía y la industria de la comunidad, afectando esta obra de forma muy positiva a la fábrica de Mataporquera, explica el Boletín Informativo del Grupo Cementos Pórtland Alfa. Cementos Alfa ha colaborado en la ejecución de diversos tramos de esta autovía, no sólo como proveedor de cementos, sino también a través de Hormigones Reinosa, S. A., empresa de la que Cementos Alfa es matriz en el suministro de hormigón.

A lo largo de 2007 está prevista la finalización del último tramo de la Autovía de la meseta a su paso por Cantabria, que une las poblaciones de Molledo y Pesquera. Los hormigones necesarios para la realización de este tramo son suministrados por la sociedad cántabra Candesa, empresa con la que el grupo de Cementos Alfa mantiene estrecha colaboración y a la que suministra el cemento de forma habitual.

También desde Cementos Alfa se está colaborando con el Ayuntamiento de Valdeolea en las conocidas labores sociales de las empresas. Así, subvenciona a la Escuela Municipal de Música con 2.560 euros para la compra de un piano modelo Yamaha vertical. De esta forma se dota a la escuela del equipamiento necesario para continuar con su importante labor pedagógica.